



EL VEHÍCULO MULTIFUNCIÓN FUE ENTREGADO A MEJILLONES.

## Entregan auto de multifunción para acercar la salud a las caletas

El Gobierno Regional hizo entrega a Mejillones un vehículo multifunción y que está destinado a acercar la salud a las caletas y sectores más alejados de la comuna.

El vehículo, fue financiado con recursos del Gobierno Regional por un monto cercano a los 72 millones de pesos y fue solicitado por el Servicio de Salud.

Con este equipamiento, indicaron desde la Municipalidad de Mejillones, se quiere fortalecer las visitas domiciliarias y atenciones en terreno.

Además, durante la entrega del vehículo, también se hizo un recorrido por las obras de ampliación del Hospital Comunitario de Mejillones, las cuales permitirán aumentar la capacidad y brindar una mejor

atención a los usuarios de la comuna.

“Es una herramienta concreta que fortalece el trabajo de salud y beneficia directamente a las familias que más lo necesitan”, dijo el alcalde de Mejillones, Marcelino Carvajal.

En tanto, el director del hospital comunitario, Marcelo Valdovino, señaló que “tenemos programas de atención domiciliaria co-

mo cuidados universales y paliativos como oncológicos, dependencia severa. (...) A través de este tipo de vehículos vamos a poder llegar en mayor cantidad y mejor calidad”.

Por último el gobernador regional, Ricardo Díaz, comentó que “va a haber una mejor cercanía de la salud con todos los ciudadanos, independiente de donde vivan”. 🌟